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Aos (12) doze dias do mês de dezembro do ano de 2018, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência e propositura desta sessão pública do vereador 
Eduardo Canuto. Reuniu-se em plenário provisório na Associação Comercial 
de Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque, número 467 (quatrocentos e 
sessenta e sete) nesta capital. Foi aberta a sessão pública que irá debater 
quanto a prestação de contas do SUS, referente ao primeiro e segundo 
quadrimestre de 2018. Este momento é definido conforme preceitua a lei 
federal de número 12.438/2011 e o parágrafo 5º do artigo 36 da lei 
complementar nº 141/12. O relatório do gestor SUS deverá destacar, dentre 
outras informações sobre montante e fonte de recursos aplicados, auditórias 
concluídas ou iniciadas no período, e oferta e produção de serviço na rede 
assistencial própria, contratada ou conveniada.  Esta audiência pública é 
presidida pelo vereador Eduardo Canuto, que ocupa o cargo de Presidente da 
Comissão de Higiene, Saúde Pública e Assistência Social, que tem como 
membros os vereadores Ronaldo Luz e Fátima Santiago. Neste momento, 
foram convidados para compor a Mesa de honra as senhoras: a Secretária 
Adjunta da Saúde, Drª Nadja Tenório e a Diretora de Planejamento de Gestão 
em Saúde, senhora Sônia Moura. O senhor presidente convida todos aqueles 
que possam a ficarem de pé em respeito a execução do Hino Nacional. 
Passando para apresentação dos pronunciamentos inicialmente com a Mesa 
dos Trabalhos, na pessoa da Diretora, senhora Sônia Moura fez uma ampla 
apresentação em slides dos números e ações feitas pelo Planejamento e 
Gestão em Saúde da Secretaria Municipal de Saúde (SMS) de Maceió, que 
mostrou item a item onde os recursos foram aplicados, além de falar de que 
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forma os serviços podem ser melhorados. A diretora lembrou que a Portaria 
nº 2.135, de 25 de setembro de 2013, estabelece diretrizes para o processo 
de planejamento no âmbito do SUS. Citou o Plano Municipal de Saúde de 
Maceió 2018, cuja missão é “garantir à população políticas públicas de saúde, 
atenção integral e o acesso humanizado dos usuários aos serviços de saúde, 
com ética, eficiência, resolutividade e participação social”. Quanto aos 
recursos recebidos pela secretaria no período relativo à prestação de contas, 
a diretora Sônia Moura informou que foram R$ 59.658.525,66, em taxa de 
vigilância sanitária e receitas do Tesouro. Mostrou ainda que da Programação 
Anual de Saúde (PAS) foram atingidos 100% na Rede Cegonha, no primeiro 
quadrimestre e 60% no segundo; operacionalização da Rede de Atenção às 
Doenças Crônicas, que atingiu 60% das diretrizes traçadas; ampliação da rede 
de urgência, que no segundo quadrimestre atingiu 83% e a expansão da rede 
de serviços do SUS, com construção, ampliação, reforma e 
aparelhamento,  de duas unidades básicas de saúde, uma no Novo Mundo e 
outra na Santa Lúcia, além de 15 pontos de apoio dos agentes de combate às 
endemias e da sede da Diretoria de Vigilância em Saúde. A diretora Sônia 
Moura, destacou também a implantação do fluxo de referência e contra 
referência da rede de urgência e emergência na atenção básica; oferta de 
94.762 atendimentos nas duas Unidades de Pronto Atendimento (UPAS) e 
implantação de atendimento de urgência básica nas unidades básica nas 
unidades de saúde em parceria com a atenção básica. Também foi investido 
na realização de 86 ações educativas com a população urbana e rural no que 
se refere à saúde do trabalhador, entre outras iniciativas. Menciona as 
dificuldades dos processos licitatórios devido as amarras desse processo.  
Finalizando agradece esse momento a Câmara Municipal de Maceió na 
pessoa do vereador Eduardo Canuto. Neste momento foi aberto espaço a 
sociedade civil, onde foi concedida a palavra ao senhor Erivaldo Paulino da 
Silva, líder comunitário do Jacintinho Lamentou a ausência dos líderes 
comunitários nessa sessão tão importante, fazendo apelo para que os 
mesmos compareçam as sessões deste poder. O senhor presidente afirmou 
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que foi amplamente divulgada essa sessão e que todos foram convidados. 
Lamentou a pouca participação das lideranças citadas. O senhor presidente 
convida todos que possam a ficarem de pé em respeito da execução do Hino 
de Maceió. Nada mais havendo tratar foi encerrada a presente sessão pública. 
Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 
12 de dezembro 2018 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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